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令和５年度　馬込小学校ＰＴＡ定期総会のご報告

令和５年度　馬込小学校ＰＴＡ定期総会の件、下記のとおりご報告いたします。

【開催日時】　 令和５年４月２６日（水）15:00～16:40

【場　　所】　馬込小学校　算数ルーム　及び　オンライン開催

ＰＴＡ会員数 ５４４ (５１５家庭＋教員２９名)

出席会員数 ４５ （うち、オンライン参加：１７)＋委任状数３７９＝４２４

ＰＴＡ会則　総会の任務 第１９条により、出席会員数と委任状を合わせた数が会員の過半数以上である

ことより、本総会は成立いたしました。

青木PTA会長挨拶

　馬込小学校ＰＴＡ会長の青木でございます。今日は、このような新しい形での総会にお集まりいただ

き、誠にありがとうございます。また、足元の悪い中ご臨席いただいた皆様も本当にありがとうございま

す。

　この度、ポストコロナ時代のニューノーマルの取組みとして、オンラインとのハイブリッド開催といたしま

したが、私たちＰＴＡとしましては変わること無く引き続き子供たちの健やかな成長を支援するため、活

動を継続してまいります。

　本年度もＰＴＡ活動を通じて、教育現場と子どもたちの笑顔を支援するための各種イベントや活動を企

画してまいります。また、保護者の皆様方に対しても、お子さんたちの学校生活に関する様々な情報を

共有いたしますので、共に学校を盛り上げて行ければと思います。

　最後に、今後ともＰＴＡ活動にご理解とご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。

本日は、皆様のご参加に感謝申し上げ、総会を開催いたします。どうぞよろしくお願いいたします。



山本校長先生挨拶

　先日は、保護者会に多数お越しいただきありがとうございました。

　新しい年の学校生活、新担任をはじめとした今年度の体制についてなど、ご理解いただく機会となっ

たことと思います。教員からも、直接お話をうかがうことができてよかった、という声を聞いています。

　さて、本日は久しぶりのＰＴＡ総会の開催、おめでとうございます。ありがとうございます。コロナ禍の下

で感染対策上できなかった様々なことが、対策緩和によってできるようになってきました。今日の総会

は、ハイブリッド開催。対面のわかりやすさと、オンラインの手軽さ、オンラインは会場の面でも融通がき

きます。このいいとこどりでの開催です。

　多くの教育活動の制限も緩和されることになるので、復活したり新たに行われる取組なども計画して

いきます。

　本校は今年度、開校１４５周年を迎えます。本当の周年行事は１０年に１回ですが、すべての子どもた

ちに節面の経験をさせることによって、学校や地域の今、昔に目を向けたり数多くの先輩の頑張りに思

いを寄せたりする機会を設けたいと考え、簡単な記念行事を計画しています。

　児童数・学級数の増加が見込まれているため、今年度から２年間にわたり、旧専科校舎の取り壊しと

それに代わる普通教室６教室が入る新校舎の増築工事が行われます。さっそくゴールデンウィーク明

け５月８日から仮囲いが立てられることになっています。年度当初から、あわただしく航空写真を撮影し

たり、体力テストのソフトボール投げを行ったりしたのはそのためです。

　運動会が本校会場ではできません。体育や休み時間の外遊びの場所は狭いです。水泳指導も来年

はできません。できないことに目を向けると気持ちがネガティブになりがちです。でもコロナ生活をがま

んし乗り越えてきたのだから、きっと大丈夫だと私は思っています。

　昨年度、ＰＴＡで企画していたともがきまつりの水遊びがコロナの影響により急遽中止になりました。そ

れでも時期あらためて再チャレンジ「謎解き」を企画していただき、子どもたちを楽しませてくださいまし

た。

　今年度、新体制となっても変わらぬ熱意、マインドで、共に手を携えて、子どもたちのかけがえのない

１年間を創っていきましょう。

議長選出

　本総会の議長として、住友先生、志村さんの２名が全会一致により選出されました。



議事について

　〔第一号議案　令和４年度活動報告及び決算報告〕　

　　賛成４５　反対０　　よって本議案は承認されました。

　〔第二号議案　令和４年度会計監査報告〕　

　　賛成４５　反対０　　よって本議案は承認されました。

　〔第三号議案　令和５年度活動計画及び予算審議〕　

　　賛成４５　反対０　　よって本議案は承認されました。

　〔第四号議案　令和５年度ＰＴＡ新役員承認〕　

　　賛成４５　反対０　　よって本議案は承認されました。　

　〔第五号議案　ＰＴＡ会則一部改正の承認〕　

　　賛成４５　反対０　　よって本議案は承認されました。

　　予算（案）は承認されましたので、予算書といたします。

以上、令和５年度ＰＴＡ定期総会が無事終了しましたことをご報告します。

今年度も馬込小学校を盛り上げていきましょう！引き続きＰＴＡ活動にご理解とご協力をお願い申し上

げます。


